

**BOLETÍN DE PRENSA No. 033
4 DE OCTUBRE DE 2017**

www.gob.mx/hacienda www.rondasmexico.gob.mx www.gob.mx/cnh www.gob.mx/sener
@SHCP_mx @SENER_mx @CNH_MX

RESULTADOS DE LA SEGUNDA CONVOCATORIA PARA ASOCIACIONES CON PEMEX

- **Se adjudicaron a las empresas Cheiron Holdings Limited y DEA Deutsche Erdoel AG en asociación con Pemex, respectivamente, los contratos para la extracción de hidrocarburos en campos terrestres para las áreas contractuales Cárdenas-Mora y Ogarrio.**
- **El Estado, incluyendo los beneficios del Gobierno Federal y de Pemex, estará recibiendo, en promedio el 84% de las utilidades totales generadas de los contratos adjudicados.**
- **Asimismo, el Estado recibirá un monto en efectivo total de 30.9 millones de dólares derivado de las ofertas ganadoras.**
- **Se estima que la inversión total a lo largo de la vigencia de estos contratos podría ascender a 222.5 millones de dólares.**

El día de hoy, en sesión pública transmitida en vivo, se realizó la apertura de propuestas correspondiente a la migración con socio del área contractual Ayín-Batsil, ubicado en aguas someras en la Cuenca del Sureste en el Golfo de México; así como, la declaración de los licitantes ganadores de los contratos para la extracción de hidrocarburos, correspondientes a las migraciones con socio de las áreas contractuales Cárdenas-Mora y Ogarrio, ubicados en campos terrestres en el Estado de Tabasco.

En el proceso participaron 9 empresas, agrupadas en 6 licitantes. Como resultado, se adjudicó un interés de participación de 50% en 2 contratos a 2 licitantes (2 empresas).

El interés de participación correspondiente a las áreas Cárdenas – Mora y Ogarrio se adjudicó a los licitantes conformados por las empresas Cheiron Holdings Limited, así como a DEA Deutsche Erdoel AG respectivamente, quienes ofrecieron la máxima propuesta económica conformada por el porcentaje de regalía adicional y monos en efectivo, al tratarse de contratos de licencia:

- La regalía adicional de las propuestas ganadoras fue en promedio del 13%.
- El Gobierno Federal y Pemex, recibirán 84% del valor de la utilidad del proyecto (88% en el caso de condiciones de rentabilidad extraordinaria).

BOLETÍN DE PRENSA No. 033
4 DE OCTUBRE DE 2017

www.gob.mx/hacienda www.rondasmexico.gob.mx www.gob.mx/cnh www.gob.mx/sener
@SHCP_mx @SENER_mx @CNH_MX

- Como resultado del proceso, Pemex recibirá un pago total inicial de 539.5 millones de dólares.
- Adicionalmente, el Estado recibirá un monto en efectivo equivalente a 30.9 millones de dólares pagadero al Fondo Mexicano del Petróleo para el Desarrollo y la Estabilización.

Los contratistas estarán obligados al pago de la contraprestación correspondiente, así como el pago de: la cuota contractual para la fase exploratoria, en su caso; una regalía básica; el impuesto por las actividades de exploración y extracción de hidrocarburos, y el impuesto sobre la renta. Asimismo, los contratos prevén un esquema fiscal progresivo que garantizará al Estado un mayor porcentaje de la utilidad de los proyectos en caso de que descubran volúmenes superiores a los previstos.

El fallo de la licitación se formalizará a más tardar el 6 de octubre de 2017, en sesión extraordinaria del Órgano de Gobierno de la Comisión Nacional de Hidrocarburos. Asimismo, se espera que la suscripción de los contratos se lleve a cabo dentro de los siguientes 140 días naturales para Cárdenas-Mora y Ogarrío, posteriores a la publicación del fallo en el Diario Oficial de la Federación.

Los procesos de licitación concluidos exitosamente el día de hoy permiten promover el desarrollo de las alianzas de Pemex a través de su empresa productiva subsidiaria y garantizar que los ingresos que el Estado reciba por estos proyectos sean acordes con la práctica internacional para el desarrollo de áreas con características similares a las licitadas.

Los resultados del evento, así como el proceso completo de las licitaciones de las Asociaciones estratégicas de Pemex 2017, pueden consultarse en la dirección electrónica <http://www.rondasmexico.gob.mx>.

BOLETÍN DE PRENSA No. 033
4 DE OCTUBRE DE 2017

www.gob.mx/hacienda www.rondasmexico.gob.mx www.gob.mx/cnh www.gob.mx/sener
@SHCP_mx @SENER_mx @CNH_MX

Síntesis estadística de la licitación de los contratos para la exploración y extracción de hidrocarburos en asociación con Pemex para Ayín-Batsil, Cárdenas-Mora y Ogarrio.

Área	Total de propuestas recibidas	Propuesta Ganadora			Inversión mínima (millones de dólares)	Monto en efectivo al Estado (millones de dólares)	Inversión total esperada (millones de dólares)	Producción promedio diaria máxima (miles de bpced ^{1/})	Participación total en las utilidades	
		Licitante	Participación del Estado (%)	Oferta en efectivo (millones de dólares)					Esperado (%)	Extraordinario (%)
Ayín - Batsil	Desierta	-	-	-	-	-	-	-	-	-

Área	Total de propuestas recibidas	Propuesta Ganadora			Pago inicial a Pemex (millones de dólares)	Monto en efectivo al Estado (millones de dólares)	Inversión total esperada (millones de dólares)	Producción promedio diaria máxima (miles de bpced ^{1/})	Participación total en las utilidades	
		Licitante	Regalía Adicional (%)	Oferta en efectivo (millones de dólares)					Esperado (%)	Extraordinario (%)
Cárdenas-Mora	2	Cheiron Holdings Ltd.	13.00	41.5	166.5	0.0	127.3	13.7	79.1	83.3
Ogarrio	4	DEA Deutsche Erdoel AG	13.00	213.9	373.0	30.9	95.2	15.6	88.9	92.6
Total	6		13.00	255.4	539.5	30.9	222.5	29.4	84.0	88.0

1/ bpced: barriles de petróleo crudo equivalente por día